



COLLECTION

MARQUISE

Parfaite traduction du style royal français. C'est du partenariat des deux Maisons françaises, Bernardaud pour la porcelaine et THG Paris pour la robinetterie, qu'est née cette collection qui s'attache à reproduire les motifs historiques du style français du 18^e et 19^e siècle. La collection Marquise, déclinée en platine et en doré, est un petit morceau de l'histoire de France. Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

A perfect reflection of the French royal style. This collection was born out of the partnership of two French companies, Bernardaud for the porcelain and THG Paris for the tap fittings, and attempts to reproduce the historical motifs of the French style of the 18th and 19th centuries. The Marquise collection, available in platinum and gold, provides a small morsel of French history. Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.

COLLECTION

MARQUISE DORÉ



Ref. A7F.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole
basin mixer



Ref. A7F.40G

Mélangeur de lavabo 3 trous
mural
Wall mounted basin set



Ref. A7F.516

Porte-serviettes 2 barres
Double towel rails



Ref. A7A.538AC

Porte-papier rouleau
Wall mounted WC
paper holder



Ref. A7F.2620

Porte-savon et porte-
éponge mural
Combined soap and sponge
dish



Ref. A7F.4608

Pot à pinceaux en porcelaine
Porcelain make-up paint-
brush pot



Ref. A7F.4623

Boîte en bois peinte
en laque de Chine
avec couvercle en porcelaine
Wooden box coated
with Chinese lacquer
with a porcelain lid

COLLECTION

MARQUISE PLATINE



Ref. A7G.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole
basin mixer



Ref. A7G.2155

Mélangeur de lavabo
One hole basin mixer



Ref. A7G.514

Porte-serviette
Single towel rail



Ref. A7G.504N

Anneau porte-serviette
Single towel ring



Ref. A7G.4612

Plateau en porcelaine
12 x 11 cm
Porcelain tray 12x11 cm



Ref. A7G.4608

Pot à pinceaux en porcelaine
Porcelain make-up
paintbrush pot



Ref. A7G.4611

Pot en porcelaine
Porcelain jar